
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
« Enfin, puisez votre énergie dans le Seigneur et dans la vigueur de sa 

force. Revêtez l’équipement de combat donné par Dieu, afin de pouvoir 
tenir contre les manœuvres du diable. […] Pour cela, prenez l’équipement 
de combat donné par Dieu ; ainsi, vous pourrez résister quand viendra le 
jour du malheur, et tout mettre en œuvre pour tenir bon. Oui, tenez bon, 

ayant autour des reins le ceinturon de la vérité, portant la cuirasse de la 
justice, les pieds chaussés de l’ardeur à annoncer l’Évangile de la paix, et 
ne quittant jamais le bouclier de la foi, qui vous permettra d’éteindre 

toutes les flèches enflammées du Mauvais. Prenez le casque du salut et le 
glaive de l’Esprit, c’est-à-dire la parole de Dieu. En toute circonstance, que 
l’Esprit vous donne de prier et de supplier : restez éveillés, soyez assidus à 
la supplication pour tous les fidèles » (Ep 6, 10-11. 13-18). 
 
 
 Il n’est pas toujours facile d’être forts, parce que les contrariétés et les 
douleurs de la vie nous font souffrir et nous font chanceler. Mais nous savons 
que nous pouvons compter sur la vertu de force, qui est la vertu cardinale qui 
nous rend forts au-delà de nos faiblesses et de nos maladies. Elle nous rend forts 
pour vaincre la peur, pour nous rendre meilleurs, pour passer de l’ombre à la 
lumière. 
 La vertu de force nous donne l’énergie de quitter nos conforts et d'aller vers 
notre prochain, vers notre frère, de marcher avec lui, de l'écouter, de prendre soin 
de lui, de l'encourager, de lui communiquer notre joie et notre espoir.  
 L’apôtre Paul nous dit de « puiser des forces », de « nous renforcer », « d’être 
fortifiés », de nous préparer afin que la grâce du Seigneur Jésus agisse en nous. Il 
nous dit de lutter avec la force qui nous vient du Christ », et qui s’est manifestée 
dans le mystère de Pâques.  
 
 La force est un don de l’Esprit Saint, qui naît de la Croix glorieuse du 
Seigneur. 
 Aujourd’hui, plus que jamais, la vertu morale de la force a besoin d’être 
soutenue par le don homonyme de l’Esprit Saint. Le don de la force est une 
« impulsion surnaturelle », qui donne vigueur à l’âme non seulement dans les 
moments dramatiques comme celui du martyre, mais aussi dans les conditions 
habituelles parfois difficiles : dans la lutte pour demeurer cohérents avec ses 
propres valeurs et principes, pour supporter les offenses et les attaques injustes, 
dans la persévérance courageuse, parmi les incompréhensions et les hostilités, 
dans la voie de la vérité et de l’honnêteté. 
 
 Magdalena Aulina « montra une grande force dans les épreuves, une grande 
force dans ses déterminations, parce qu’elle s’est toujours tenue enlacée à la croix  
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d’où lui venait la force. Dieu ne lui épargna ni les difficultés ni les 
contrariétés, avec lesquelles elle se forgeait une force 
extraordinaire. Quelle force que la sienne ! Même au milieu des 
secousses et des incompréhensions les plus terribles, elle 
encourageait tout le monde, consolait tout le monde, donnait à tous 
la force dans la foi et la confiance en Dieu, acceptant et voyant en 
tout, les desseins de la divine Providence ». 

 
 Demandons à Magdalena Aulina d’intercéder auprès du Seigneur afin qu’il 
nous rende forts pour ne pas céder à des solutions faciles et commodes, et nous 
aide à demeurer fidèles à notre vocation chrétienne. 
 
 En ces jours de crise « d’urgence sanitaire » que traversent différents pays 
du monde, adressons-nous avec confiance à Marie, la Mère de Jésus et notre 
mère, afin qu’elle nous aide, nous soutienne et nous protège ! 

 
 
 
 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


